Página: 2





LO PONEN DONDE HAY. CONalternancia en la alcaldía Cuautitémoc, muchos se preguntan qué pa-só con Salvador Santiago Salazar, el iamoso 'Chava-Chava', personaje ligado a la familia Monreal, quien se encargaba desde hace 20 años, segün dicen, de administrar las finanras alternas de la Cuauhtémoc, es decir, los cobros en efectivo que le l hacen a quienes se dejan, y que algunos llaman extorsiones. Pues resulta que el famoso personaje va a migrar al Gobierno Central en particular a la Subsecretaria de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Via Pública, dependiente de la Secretaria de Gobierno. Y es que sus jefes saben que es bueno para recaudar y no quieren desaprove-char su talento. Cuentan que a una secretaria de base muy cercana a él, que todavía sobrevive en la altaldía, le está cuidando bien las manos, no vaya a ser...

PELEAN CUOTAS, Por cierto. cuentan que ayer ya se registraron. algunos enfrentamientos en las inmediaciones de la Cuauhtémoc entre grupos antagónicos que buscan hacerse del cobro de cuotas en vía pública, a los que todos conocencomo "charoleros". Y es que uno de estos, que se hacen llamar "Los Mondragones", quieren retomarán el control en la Dirección de Mercados y Vía Pública de esta Alcaldía, pues Sandra Cuevas les tenía buenos afectos; resulta que ayer se confrontaron con los institucionales en el cruce de las calles de Aldama y Mina, y hasta las armas salieron a relucir, porque el botín, cuentan, es grande.

HECHOS, NO NARRATIVA. Dicen en el Instituto Electoral de la Ciudad de México que los medios construyen narrativas en contra del trabajo que ahí se hace; sin embargo, basta con ver algunas decisiones que se toman e, incluso, cómo los representantes de algunos partidos se expresan del modo en que han favorecido al gobierno en el poder, y en su cara les dicen que eso les garantizará una chamba cuando dejen el IECM.

